



En el término municipal de Enix, provincia de Almería

Mitma abre hoy al tráfico el tramo de la carretera N-340A entre Aguadulce y Almería

- La actuación tiene un presupuesto de 639.224,12 euros.

Madrid, 19 de junio de 2020 (Mitma).

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma) abre al tráfico hoy viernes, 19 de junio, el tramo entre Aguadulce y Almería, en el término municipal de Enix, una vez han concluido los trabajos de estabilización del talud del p.k. 434+500 que afectaban a la calzada de la carretera N-340A. La actuación tiene un presupuesto de 639.224,12 euros.

En los próximos días se continuará con los trabajos sobre el talud hasta la finalización del anclaje de la malla de red de anillos al mismo. Está previsto que las obras de emergencia finalicen la primera semana de julio.





Nota de prensa





Nota de prensa

